
平成２８年第４回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.谷口 重隆 1.高齢者について問う。  (1)高齢者ドライバーの把握について。 

(2)免許返納した際の援助について 。 

 

2.待機児童について問

う。  

(1)待機児童は、前回の一般質問からどのように変わ

ってきたか。 

(2)保育士への補助金のある市町村があるが、本市の

状況は。  

 

2.中尾ハギ子 1.環境衛生について伺

う。  

(1)市民からの問い合わせはどのように対処されてい

るのか。 

 

2.今後の本市のごみ処理

対策について伺う。 

(1)ＲＤＦ終了後の本市の取組みについて。  

3.中島 健三 1.学校教育とまちづくり

を問う。 

(1)教育委員会の活動内容と目的は何か。 

(2)来年４月、西中校区の小学校再編が行われるが、

壊すもの又、残すものは何か示して欲しい。 

(3)環境美化が子どもたちに与える影響を教育委員会

としてどうとらえているのか。 

 

4. 茅野 勝 

 

1.まちづくりについて伺

う。 

(1)光陵団地の今後について。 

(2)今後の国保運営の見通し。 

(3)公有財産はどのように管理運営されているのか。  

(4)義務教育に格差がありはしないか。 

 

5.神谷喜久雄 1.市民の公共交通の対応

について伺う。 

(1)アンケート状況と今後の対応及び方針について。  

2.災害救助の対応につい

て伺う。 

(1)小地域福祉の活動対応状況。  

6．安永 友則  1.教育行政について尋ね

る。 

(1)委員会のあり方について、地方教育の組織及び運

営に関する法律の改正に伴い、市及び教育委員会

の対応はどうしているか。 

(2) 学力テストの成績についてどう思うか、それを踏

まえてどのように取組んでいくのか。 

(3)いじめ、不登校、少年犯罪の状況把握は。 

(4)武道の必修について、状況・事故等及び考えを問

う。 

 

2.公園整備について尋ね

る。 

(1)市が管理する公園数、今後の整備計画の考えを問

う。（特に光陵グリーンパーク、西鞍の丘総合運動

公園について。） 

 



7．萩本 広房  

 

 

1．本市の交通網整備の進

捗状況について伺う。 

(1)先般、実施された宮若市民公共交通アンケートに

ついて 。 

(2)本市の交通網の将来像について。 

(3)高齢者・障がい者等の交通対策について。  

 

8. 川口 誠 1.公共事業の安全対策に

ついて伺う。  

(1)管理者として、安全管理・施工管理は、適切に指

導・監督はできているのか。 

(2)工事施工中の安全対策は、本当に守られているの

か。  

 

2．「第二次総合計画」基

本構想を策定中である

が、市長が描く宮若市

の未来予想図を伺う。 

(1)市民意識調査の結果を見て、どのように考えるべ

きか。 

 

 


